

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de febrero de mil novecientos sesenta y nueve

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Marina,
PEDRO NIETO ANTUNEZ

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 14 de febrero de 1969 por la que se nombra Profesores adjuntos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa a don Juan F. Fernández Rodríguez, don José María Pons Casacuberta, don Juan Canal Autonell, don José Mumburá Laporta y don Gabriel Torrents Camprubí.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente del concurso-oposición convocado por Orden de 4 de junio último («Boletín Oficial del Estado» del 27) para cubrir cinco plazas de Profesores adjuntos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, adscritas a las enseñanzas del grupo II, «Matemáticas II»; grupo XXXIV, «Física textil»; grupo XXXVII, «Tejidos de punto y especiales»; grupo XXXVIII, «Diseño y acabado de tejidos», y grupo XLI, «Tintorerías»;

Teniendo en cuenta que se han cumplido los trámites reglamentarios y que no ha sido formulada protesta ni reclamación alguna durante la celebración de los ejercicios.

Este Ministerio ha resuelto aprobar el expediente de dicho concurso-oposición y, en su virtud, nombrar Profesores adjuntos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, adscritos a las enseñanzas que se indican, a los siguientes señores: Don Juan F. Fernández Rodríguez, para el grupo II, «Matemáticas II»; don José María Pons Casacuberta, para el grupo XXXIV, «Física textil»; don Juan Canal Autonell, para el grupo XXXVII, «Tejidos de punto y especiales»; don José Mumburá Laporta, para el grupo XXXVIII, «Diseño y acabado de tejidos», y don Gabriel Torrents Camprubí, para el grupo XLI, «Tintorerías». La duración del nombramiento es

de cuatro años, prorrogables, en su caso, por un periodo de igual tiempo.

Percibirán el sueldo anual de 60.000 pesetas más dos pagas extraordinarias, una en julio y otra en diciembre, la gratificación anual de 24.000 pesetas por trabajos experimentales y demás emolumentos que establecen las disposiciones vigentes.

En el acto de posesión se formulará el juramento en la forma dispuesta por el artículo primero del Decreto de 10 de agosto de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de septiembre).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de febrero de 1969.—P. D., el Subsecretario, Alberto Monreal.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se dispone pase a la situación de «Jubilado» el Ayudante de la Inspección de Buques de Cádiz don Ignacio Martínez País.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por la Inspección General de Buques y Construcción Naval en relación con el Ayudante de la Inspección de Buques de Cádiz don Ignacio Martínez País, quien en 13 de agosto próximo cumple la edad que señala para la jubilación la Ley articulada de Funcionarios Civiles del Estado, esta Subsecretaría tiene a bien disponer que en la citada fecha pase a la situación de «Jubilado», con los haberes pasivos que por clasificación puedan corresponderle.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de febrero de 1969.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Inspector general de Buques y Construcción Naval Mercante:

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION del Tribunal Tutelar de Menores de León por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador que ha de juzgar el concurso-oposición libre para proveer una plaza de Oficial administrativo vacante en la plantilla de dicho Organismo y se señala la fecha de comienzo de los ejercicios y lugar en que se han de llevar a cabo.

El Tribunal Tutelar de Menores de León, dando cumplimiento a la base cuarta de la convocatoria del concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de 28 de noviembre último para proveer una plaza de Oficial administrativo de su plantilla, ha resuelto hacer pública la designación del Tribunal calificador que ha de juzgar dicho concurso-oposición, así como el día y hora de comienzo de los ejercicios y lugar en que se han de celebrar, en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Santiago Mangiano Gadea, Secretario general del Consejo Superior de Protección de Menores.

Vocales: Ilustrísimo señor don Julián Rojo Martín, Vicepresidente en funciones de Presidente del Tribunal Tutelar de Menores de León, y don Mariano Velasco de la Puente, Secretario del referido Tribunal Tutelar de Menores, quien además actuará como Secretario del Tribunal calificador.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Julián Rojo Martín, Vicepresidente en funciones de Presidente del Tribunal Tutelar de Menores de León.

Vocales suplentes: Don Olegario Díaz-Caneja y Díaz-Bulnes, Vocal del Tribunal Tutelar de Menores de León, y don José Antonio Delás Vega, Secretario Habilitado de dicho Tribunal Tutelar de Menores, quien además actuará como Secretario suplente del Tribunal calificador.

Lugar de celebración de los ejercicios: En las dependencias del Tribunal Tutelar de Menores de León, sitas en dicha ciudad, calle del Generalísimo Franco, 9, segundo.

Día y hora de comienzo de los ejercicios: El día 21 de marzo (viernes), a las once horas.

León, 12 de febrero de 1969.—El Secretario, Mariano Velasco de la Puente.—Visto bueno: El Presidente, Julián Rojo Martín.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a ingreso en el Secretariado de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, por la que se publica el resultado del sorteo por el que han de actuar los aspirantes.

Resultado del sorteo de opositores que toman parte en las oposiciones convocadas por Orden de 31 de julio de 1968 para ingreso en el Secretariado de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados, celebrado en la Sala Segunda de lo Civil de la Audiencia Territorial de esta capital, el día 17 del presente mes.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Madrid, 20 de febrero de 1969.—El Presidente, Emilio Aguado. El Secretario, Francisco Bargaeta.